

Un lycée très sportif !

Le jeudi 14 septembre dernier, nous avons organisé une course déguisée à obstacles au LEGTPA de Magnac-Laval, dans le cadre d'un PIC intitulé "La Puissance".

Un parcours d'obstacles haut en couleur :

Cette course consistait en un parcours semé d'embûches avec des obstacles en tout genre comme un ventre et glisse, un ficello-cage, un parcours de pneus et bien d'autres encore.



Echauffement en musique avant le départ



Ficello-cage

Elle se déroulait en un tour d'1,5 km divisé en 3 vagues, avec un échauffement au préalable pour chacune d'entre elles, et permettait aux participants de se mesurer à des concurrents d'une même tranche d'âge (1^{ère} vague : élèves de 3^{ème} et Seconde; 2^{ème} vague : élèves de Première, Terminale et apprentis ; 3^{ème} vague : étudiants de BTS et personnels).

Conçue pour n'importe quel niveau sportif, chacun a eu ainsi le plaisir de participer selon ses capacités.

Avec récompenses à l'appui :



Meilleur déguisement

Une médaille et un porte-clefs conçus et gravés spécialement pour l'évènement ont été remis aux plus sportifs et rapides de chaque vague.

Le concours de déguisement, qui a apporté joie et entrain au projet, a récompensé le meilleur costume.

Une buvette, mise en place pour permettre à tous de se ravitailler après l'effort, a également été fort appréciée.

Ravies du succès rencontré par ce parcours complètement fou réalisé dans la bonne humeur entre apprenants et personnels, nous tenons à remercier tous les participants et bénévoles pour leur enthousiasme et implication. Sans oublier nos partenaires, le Crédit Agricole et l'ALESA, sans qui le projet n'aurait pas pu voir le jour.

Marie CHANGENOT, Amélie DELATTRE, Annabelle PIERRE,
Etudiantes en BTSA 2 TC AEC